
日本橋地域ルネッサンス100年計画委員会 

第24期総会 当日の様子をご紹介します。
理事会

総会

懇親会

去る令和５年11月13日、ロイヤルパークホテルにて、当委員会の第24期総会
が開催されました。
総会に先駆け、有明の間にて理事会を開催。春海の間に場所を移し、一般
会員も参加のうえ総会にて議題を審議いたしました。
総会後は有明の間にて懇親会を行いました。立食形式で食事と会話を楽し
みながら、会員同士仲を深めました。

司会進行は
鹿島 明2020地域振興部会長

議案審議議長 二永展嘉幹事長 堺 美貴広報部会長による
事業報告および次年度事業計画説明

スライド投影にて活動報告 橋爪仁事務局長による
会計報告、次年度予算説明

酒井英彦監事による監査報告

岩沙弘道副会長による乾杯の挨拶 乾杯 中締めは三本締め清水貞男副会長による中締めの挨拶

来賓挨拶
国土交通省東京国道事務所長 石井宏明様

来賓挨拶
東京都都市整備局理事 朝山 勉様

平野煕幸会長挨拶 当委員会相談役の山本泰人中央区長にかわり
田中副区長が挨拶


